

## いよいよ夏本番



シャーシャーシャーシャー…  
セミの鳴き声が梅雨明けを  
知らせてくれています。今年  
の夏も暑くなりそうですね。  
熱中症に気を付けて、夏を  
楽しみたいものです。

「青空や  
今日はじめての  
蝉の声」  
原石鼎  
(はらせきてい)



通級生が、マンカラ(紀元前から世界中で遊ばれてきた対戦頭脳ボードゲーム)や折り紙のくす玉の作り方を教えてくれました。

子どもたちから学ぶことも多いです。



「宇宙あさがお」がネットにつるをからませ、緑のカーテンを編んでいます。7月に入ると淡い淡いピンク色の花を一つ、二つと咲かせ始めました。ところが、カメムシの襲来に手を焼くことに。調べたところカメムシ対策にはコーヒーがいいということで、プランターに出がらしをまいたり、濃いめのコーヒーを散布したりしました。残念ながら、あまり効果はありませんでした。

6月に種をまいたマリーゴールドがかわいい花をつけました。ひまわりも、背丈が1mを越えるほどに成長しました。花が咲くのが楽しみです。



## 菜園活動

春にまいた種や植えつけた苗が、梅雨の長雨の中でぐんぐん成長し、生き生きとしてきた様子を見ると、梅雨の雨は、植物の成長に必要なものなのだと改めて気付かされました。

畑で元気に育っているミニトマト・ナス・ピーマン・サツマイモ・カボチャです。  
ミニトマトは、毎週収穫できるほど次から次に赤や黄色に熟していきます。



来月、6月に収穫した玉ねぎを使って、肉じゃがとオニオンスープを作るよ!

